
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 08.03.09

Jesaja 45:22
von Th. Gebhardt

Jesaja 45:22
Blicket auf mich, so werdet ihr errettet, all ihr Enden der Erde; denn ich bin Gott, und keiner mehr. 

Hier steht ja erst einmal nichts vom Glauben und so könnte man denken, dieses Wort passt nicht so richtig in
unsere Reihe über Glauben. Ich werde gleich zeigen, dass dies nicht richtig ist. 

Ich frage Dich, wie sollte man auf jemanden blicken, an den man nicht glaubt? Dies ist nicht möglich! Zuerst
musst Du glauben und dann kannst Du blicken. 

Wenn Du so vorgehst, wirst Du auch gerettet werden oder wirst Dich Deiner Errettung viel mehr freuen
können und wirst Gottes Herrlichkeit erleben. Es wird so sein, wie bei dem Kerkermeister, der Paulus und
Silas gefangen hielt. Dieser Kerkermeister sah keinen Ausweg mehr, so wie heute viele Menschen keinen
Ausweg mehr sehen. Und ich möchte Dir eines verraten, es werden immer mehr Menschen werden, die auf
der Suche nach Auswegen sind und keine mehr finden werden. Wie gut ist es da, wenn uns jemand einen
Ausweg zeigen kann.

Hier ruft Dir der Herr zu: Blicke auf mich, so wirst Du errettet werden. Dies ist nicht nur eine Verheißung unter
vielen, sondern es ist eine der allergrößten Verheißungen, die wir in Gottes Wort finden! Du sollst errettet
werden! Wer benötigt nicht Rettung? Jeder, der sich in Not befindet, benötigt Errettung. Da ist es egal,
welche Not Dich gerade plagt. Ich weiß nicht, wer heute diese Botschaft liest, aber ich weiß eines ganz
gewiss, wer diese Botschaft liest, der benötigt auch Rettung! Ich kenne Deine Not nicht, aber ich weiß, Du
brauchst die Hilfe Gottes. Du benötigst das Eingreifen Gottes. Du hast diese Seite nicht umsonst besucht,
sondern der Herr will Dir begegnen. ER will Dich erretten! 

Es ist aber nicht nur eine großartige Verheißung, sondern auch die allergrößte Herausforderung, die uns in
Gottes Wort offenbart wird. Diese Verheißung steht in Verbindung mit einer ganz einfachen, für jeden
erreichbaren Aufgabe. Aber gerade die Erfüllung dieser Aufgabe hängt eng mit unserer inneren geistlichen
Einstellung zusammen! 

Die Errettung, die Du so nötig brauchst, ja, die Du immer und immer wieder brauchst, kommt nur durch einen
Blick auf unseren Gott. Einen Gott, der einzigartig ist. 

ER, der lebendige Gott, ist nicht einer unter vielen, sondern der einzig wahre Gott, der sich uns in JESUS zu
erkennen gibt. Errettung kommt durch Glauben an diesen einen wunderbaren Gott!

Ohne zu glauben, dass es diesen Gott wirklich gibt, würden Deine Augen in die Leere sehen! Aber wie
wunderbar ist es, es gibt diesen Gott, diesen Gott, der sich um Dich kümmern will, Dich erretten will, Dir
täglich helfen will, immer für Dich da sein will. 

Dieser Gott redet jetzt zu Dir und spricht: "Blicke auf mich!" "Blicke auf meine Liebe, meine Gnade, meine
Barmherzigkeit!" Blicke auf mich und Dir kann geholfen werden.
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Wie kinderleicht macht ER uns doch den Weg! Wie einfach, für jedes Kind machbar, ist doch Seine
Anweisung! "Blicke auf mich", so sagt der Schöpfer des Universums, "und Du wirst errettet." 

Aber willst Du auf solch eine einfache Anweisung eingehen? Willst Du so einfach kindlich glauben? Vielleicht
sagt Dein Verstand, das ist doch zu einfach, zu billig, zu primitiv! Oh Dein Verstand. Du willst klug sein,
hinterfragst die Dinge, die niemand verstehen kann, und gehst an Gottes Gnade dadurch vorbei.

Aber, lieber Freund, es ist Deine Möglichkeit, Deine einzige Möglichkeit errettet zu werden! Plagt Dich
Sünde? 

Ich kenne so viele Menschen, die sich selbst Christen nennen und von der Sünde geplagt werden. Sie
blicken überall hin in der Hoffnung, dass ihnen jemand hilft. Sie probieren so viel aus, um ihre Sünde unter
die Füße zu bekommen. Mich macht traurig, dass diese Menschen nicht zu unserem Herrn JESUS kommen
und bitten, errette mich von all den schlechten Dingen. 

Jedem könnte geholfen werden, wenn er das im Glauben tut, was unser Wort heute sagt:

Jesaja 45:22
Blicket auf mich, so werdet ihr errettet, all ihr Enden der Erde; denn ich bin Gott, und keiner mehr. 

Blicke auf den, der Dich erschaffen hat. Blicke auf den einzig wahren Gott, auf Deinen Schöpfer. Du hast
lange genug Deinen Blick durch die Welt schweifen lassen in der Hoffnung auf ein erfülltes Leben, auf
Errettung. Es ist Zeit, dass Du allein auf Ihn blickst, der Dich auffordert diesen Blick zu wagen, in Erwartung
zu wagen, dass Seine Verheißung in Deinem Leben sichtbar wird. 

Nur ein Blick, ein einfacher Blick, nichts sonst wünscht der Herr! Ist das zu glauben? Willst Du es wagen und
sogleich blicken? Verstehst Du, Du hast nichts zu bringen, ER fordert nichts weiter von Dir als diesen Blick.
Diesen Blick auf IHN! ER will damit nur sicher gehen, dass Du vertraust, dass es einen Gott gibt. Ein Blick
erfordert keine Vorbereitung und keine gewaltsame Anstrengung. Er ist immer und sofort möglich. Er verlangt
nicht Weisheit oder Kraft, Reichtum oder langen Kampf. Nichts, aber auch gar nichts von diesen Dingen ist
nötig! Alles, was Du tun musst, alles, was unser Gott von Dir fordert, ist dieser Blick auf Ihn! 

Und noch etwas, es ist egal, wie fern oder wie nah Du Gott gerade bist. Es ist egal, wo Du dich gerade
befindest. Du magst Gott ganz nahe sein oder am Ende der Welt, blicke auf den Herr! Es ist egal, wie es Dir
gerade geht. Es ist egal, ob Du gerade sehr verzagt bist. Es ist egal, es ist egal! 

Die Bibel sagt, Gottes Wort sagt und ich rufe es Dir heute einfach im Auftrag Gottes zu: Komm, wie ferne Du
auch stehst, komm und blicke auf den Herrn! Blicke jetzt auf den Herrn und ER wird Dich aus der Dunkelheit
reißen und in Sein herrliches Licht stellen! Alle Angst wird vergehen, jede Träne wird Er abwischen in einem
Augenblick, wenn Du zu IHM schaust, wirst Du errettet sein! Nur ER, unser Gott, nur ER, unser JESUS,
vermag das zu tun! 

Blick zu IHM, blicke zu IHM, der Du Errettung von Sünde Krankheit, Schmerzen und Not benötigst, ER allein
kann wirklich helfen. Blick zu IHM, wenn Du arm bist und ER kann Dich reich machen! Blick zu IHM egal wie
alt Du bist. ER wird Dir Kraft geben! ERRETTUNG bedeutet Errettung aus aller Not, ja sogar aus dem
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Gefängnis.
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